

美術科だより

第3号



美術室開放のお知らせ

インフルエンザやコロナウイルス感染症、体調不良、部活動の公欠などで欠席をしていた生徒や進度が遅れている生徒は、**昼休みに美術室で活動・質問ができます。**

あした **11月3日は、文化の日**

国民の祝日で、「自由と平和を愛し、文化をすすめる」ことを趣旨としています。ちなみに、この日は、まがの日、レコードの日、文具の日などでもあります。

10月27日実施の学習発表会に至るまでの授業と2学期後半の授業紹介

3年生は、「合唱コンクールの自由曲を抽象画で表現しよう!」の前に、「比べる鑑賞3 抽象画編」に取り組みました。



2年生は、「合唱コンクールの自由曲を抽象画で表現しよう!」では、自然に友達作品を見合う鑑賞がどこからともなく広がりました。



全クラスの自由曲の抽象画は、しばらく美術室廊下に展示します。

6組は、1学期に行なった「マチスさんになっちゃえ!」で学んだ切り絵の技法を発展させ、共同制作でいろいろな形の模様をつくりました。2学期後半は木工作品に挑戦しています。



1年生は2学期後半、「絵本づくり」に取り組んでいます。



生徒作品や市販絵本の鑑賞



絵本の読み聞かせでは、保育園や幼稚園時代にタイムスリップした1年生。その後、絵本の比べる鑑賞をして、誌面の構成や編集の仕方など、デザインについて学習しました。現在、一人一人が企画書を作成し、ゼロから絵本を制作しています。

↓美術室担当のチーム1年生

学習発表会展示の部の鑑賞と片付けの様子

全学年の美術係やアート部、展示実行委員有志で展示しました。



展示を通して、九中生、一人一人がたくさんの作品を鑑賞することができたようです。みんながつくった分身である一つ一つの作品を大事に見ることができ、九中の良さや温かさを感じました。“創意工夫”された個性の結晶のたまものである作品から、多くのことを学び、感じ取ったことでしょう。

今後は、この感動を自分自身の表現や鑑賞活動にいかしていけるように、さらに自分に磨きをかけていきましょう！そして、令和5年度後半戦も、互いの表現や考えを尊重し、楽しく、真剣に授業に取り組んでいきましょう！